



L'Agence  
Laguerre & Rosier

2037 m<sup>2</sup>  
Réf. 468  
6 950 000 €

Grimaud  
Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Villa de 502 m<sup>2</sup> - Terrain de 2037 m<sup>2</sup> - 5 chambres - 5 salles d'eau - Salle de sport - Piscine Nichée dans une domaine calme et sécurisé à Grimaud, cette demeure d'architecte méticuleusement conçue sur 2 niveaux offre un refuge de luxe discret. Édifiée en 2020, cette construction bénéficie de jardins soigneusement entretenus (avec oliviers, orangeries et citronniers), d'une piscine au sel de 14,5x4m ainsi que d'une terrasse bien exposée. Chacune des pièces dégage une sensation d'ouverture et de luminosité. De vastes baies vitrées saturent l'intérieur d'une abondance de lumière naturelle, tandis ...

Villa of 502 m<sup>2</sup> - Land of 2037 m<sup>2</sup> - 5 bedrooms - 5 bathrooms - Gym - Swimming pool Nestled in a quiet and secure domain in Grimaud, this meticulously designed architect-designed residence on 2 levels offers a discreet luxury refuge. Built in 2020, this construction benefits from carefully maintained gardens (with olive trees, orange groves and lemon trees), a 14.5x4m salt swimming pool as well as a sun terrace. Each of the rooms gives off a feeling of openness and brightness. Expansive floor-to-ceiling windows saturate the interior with an abundance of natural light, while high ceilings create a ...

## L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

